西陵中学校だより

平成28年2月22日(月) 第23号

学校 HPアドレス http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo

学年末テスト迫る、最後の粘りを!

 $1 \cdot 2$ 年生は2月24日(水)~26日(金)の3日間、今年度最終の学年末テストが実施されます。1年間の総復習に取り組むことで、これまでの学習の成果を確認する良い機会になります。何事もそうですが、いつも気持ちを前向きに持ちながら取り組むことが、人間にとってとても大切なことだと思います。テストまで、残り少ない時間になってきましたが、最後の粘りをここで発揮して、1年最後のテストに悔いが残らないよう、成就感・達成感のある努力を試みましょう。

今、3年生は県立前期選抜や私立・高専の受験(検)校が決まり、県立後期選抜に向かって、新たな気持ちで学習に意欲を燃やしています。受験に向けての学習といっても決して特別な学習を必要としているわけではありません。1年のときから学んできたことを整理し、問題に対する答えの出し方のパターンを考えていきましょう。日頃から正解だけを求めるのではなく、どうすれば答が出るのかを考える習慣をつけましょう。そして、規則正しい生活習慣のリズムを崩さないこと、食事のバランスを取ること、違法行為を許さない毅然とした態度をとること、1・2年の時から受験という試練に立ち向かう心をつくりましょう。

社会見学に行ってきました!

2年生は2月9日(火)に名古屋方面へ社会見学に行ってきました。見学地は、「愛知県美術館」「名古屋市美術館」「徳川園」「建中寺」「電気の科学館」「名古屋城」「名古屋港水族館」「オアシス21」「テレビ塔」「トヨタ産業技術記念館」「愛知芸術文化センター」の11か所の見学ポイントを班で分散学習しました。少し雨に降られましたが、仲間と活動を共にしながら絆を深めていきました。

この見学は、3年生の修学旅行を見据え、地下鉄等の交通機関を利用することで社会性、公共性を養うという目的もありました。これまで道徳などで学んできた学習を実践する機会にもなりました。自分がよいと思っていることを、実際に表現するのは難しいものがあります。学校の中で羽目をはずしていてもすまされることでも、社会の中ではそうはいきません。自分の行動が知らないうちに相手に迷惑をかけていることもあります。まわりの様子をうかがうゆとりを持って行動できたでしょうか。





学校公開日 2月12日(金)

2月12日(金)学校公開日がありました。今年度は3回にわたり学校公開日を実施してまいりました。 来校された方から「どのクラスもきちんと授業が成立しているのには感心しました。」と感想を頂いたように、生徒たちは落ち着いた雰囲気の中で授業が行なわれていました。放課後の部活動におきましても、 運動部に限らず文化部の活動も活発で活気に溢れ、チームメイトと声を掛け合いそれぞれの活動に真剣に取り組んできました。しかし、生徒の中には「授業に集中できない」、「言葉づかいが悪い」などの様子が見られ、まだまだ課題は残されています。職員一丸となり生徒の様子を観察し、一歩一歩進んでいくよう常に前向きに取り組んでいきます。

来年度も、各学期を基準に3回の学校公開日を予定していますので、ご都合をつけてお子様の学校で の活動をご覧いただき、家庭での話題にしていただき、学校にもご意見を聞かせていただくと幸いです。





特別支援学級の学習発表会が開催されました

2月19日(金)・20日(土)四日市文化会館第二ホールで第29回三泗小・中学校特別支援学級学習発表会が実施されました。本校の生活学級のみなさんは午前からの部で歌と合奏「Take Me Home Country Roads」の演奏を披露しました。舞台発表ではいつもと違い少し緊張気味ではありましたが、意欲的に臨んでいました。また、一人ひとりが工夫を凝らして作り上げた作品が展示されました。





2月27日(土)は土曜授業があります。

熊野市木本中学校校長の長島りょうがんさんの人権講演会を行います。この日は学校公開となっています。保護者の皆様もご参加ください。

9